

学校だより 浅海



2020
7

松山市立浅海小学校
2020.7.9



浅海オレンジタイム



校長 桐山 真美

浅海小学校は、生活科や総合的な学習の時間を活用して、「浅海オレンジタイム（通称AOT）」という特色ある活動に取り組んでいます。1学期は、浅海の「海」に関して自分なりのテーマを決め、探求しました。

先日、私も1・2年生の子どもたちと一緒に、新畑海岸に行ってきました。

魚、カニ、ヤドカリ、貝といった多様な生き物に、子どもたちも私も夢中になりました。海藻も何種類も見つけられました。きれいな貝殻やシーグラスを大切に拾っていた子どももいました。

3～6年生は、海に関して調べてみたいテーマ別にグループを作り、それぞれが工夫を凝らした活動を行いました。

海の生き物を採集して種類や特徴を調べるグループ、海水から塩を作るグループ、釣りにチャレンジするグループ、海で拾った貝殻や流木で工作をするグループなど、どのグループも浅海の海の豊かさを感じ、楽しみながら活動していました。

こうした活動を伝統的に続けることが、郷土に親しみ、ふるさとを愛する子どもの育成につながるものと考えます。準備物等、保護者の皆様のご協力にも、心より感謝を申し上げます。（活動の様子はホームページにも掲載しています。）



なかよし班が決まりました！！

1班



2班



3班



4班



今年度は、新型コロナウイルスの影響で、なかよし班での活動はできていませんが、これから縦割り掃除や縦割り班遊び等の浅海小らしい、全校での活動ができることを願っています。

参観日・引き渡し訓練会



教員のフェイスシールドを着用したり、3密を避けるため、廊下やベランダ側から参観していただいたりする等の新型コロナウイルス感染症対策に努めながら、6月19日(金)に、参観日・引き渡し訓練を行いました。

今年度最初の参観日を行うことができたことをうれしく思います。